



CARLIN
LUXURY PROPERTIES

10 Pièces

300 m²

Réf. 3847

5 250 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à seulement quelques pas du port et de la Place des Lices, cet immeuble de caractère d'environ 300 m³ bénéficie d'une adresse premium au cœur du village, offrant un cadre de vie unique et un fort potentiel d'investissement. Au rez-de-chaussée, un local commercial avec une belle visibilité est accompagné d'une réserve et d'une cave voûtée, un espace authentique et rare à exploiter. Aux niveaux supérieurs, l'immeuble abrite sept chambres avec salle d'eau et wc, dont deux avec terrasses tropéziennes, offrant une vue imprenable sur les toits du village. De beaux volumes baignés de lumière, ...

Located just a short walk from the port and Place des Lices, this characterful building of approximately 300 m³ benefits from a prime location in the heart of the village, offering a unique living environment and strong investment potential. On the ground floor, a commercial space with excellent visibility is complemented by a storage room and a vaulted cellar, an authentic and rare space to be exploited. On the upper levels, the building houses seven bedrooms, two of which have Saint-Tropez terraces, true havens of peace offering breathtaking views over the village rooftops. Beautiful spaces ...

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

